



Se compromete la IP a contener el precio de la canasta básica

La presidenta Claudia Sheinbaum tuvo ayer por la mañana el primer encuentro con representantes de la iniciativa privada desde que tomó posesión. Mediante sus redes sociales, la mandataria informó: “Recibí en Palacio Nacional la visita de Francisco Cervantes Díaz, presidente del CCE, para platicar sobre las inversiones en puerta en el país. Mantenemos buenas relaciones con los sectores comercial y económico”.

Por su parte, Cervantes sólo comentó que abordaron diversos temas de interés. “Fue una muy buena reunión de trabajo”, apuntó.

Posteriormente, en un comunicado el CCE reconoció la apertura de la Presidenta de México para hablar de diversos temas de coyuntura como la relocalización, consolidación de empresas y hasta la reforma al Poder Judicial.

“Desde el Consejo Coordinador Empresarial, reconocemos la apertura y disposición al diálogo de la doctora Claudia Sheinbaum, y reiteramos nuestro compromiso de seguir colaborando con la nueva administración federal, mediante una visión de dimensión social y priorizando la prosperidad de las familias mexicanas”, destacó el organismo privado.

Según el comunicado, en la reunión la iniciativa privada se compro-

metió a contener el precio de la canasta básica en los próximos meses, así como detonar la infraestructura para facilitar la relocalización de empresas, también conocida como *nearshoring*.

Otro de los compromisos, según el CCE consistió en una serie de propuestas para consolidar el fortalecimiento de las micro, pequeñas y medianas empresas y la atracción de nuevos capitales a zonas como el sur y el sureste del país.

De la Redacción